真岡市立中村小学校だより



No. 4

令和5年7月20日

学校経営理念「私たちは、子どもたちが自立し、協働して社会に貢献できる人間になるための基盤を育成します。」 学校教育目標 1 めあてをもって勉強する子 2 なかよくたすけあう子 3 じょうぶでがんばる子

「遊び」で自分を育てよう!

梅雨明け宣言が20日前後になりそうと、天気予報士がテレビで伝えていま すが、毎日災害級の酷暑日が続いています。6月中旬から始まったプールでの 授業も好天に恵まれ、子供たちは真っ黒になってプールでの授業に歓声をあげ ています。21日からは夏休みに入ります。保護者や地域の皆様には、陰にな り日向になりながら子供たちを見守り、励ましてくださり感謝いたします。

さて、ある調査によると、東京大学出身者は、他の大学の出身者に比べて、小さい頃にレゴやダイヤブロックな どのブロック玩具で遊んだという割し 合が非常に高いという結果がでまし た。ブロック玩具は、子供の自由な 発想を立体に具現化しやすいのだそ うです。この創造性を高める遊びは、 柔軟な発想や新しいことを創造する 力がつき、学習にも自然と生かされ るのではないでしょうか。このよう うな「遊び」の行為は、「自分が好き になる」「自分の人生が楽しい」とい った、ポジティブな内面性も育ちま



す。そして、社会の変化に対応して自分自身を変える力、「変身資産」を育て、 困難に立ち向かう力(たくましく生きる力)を高めます。

明日から始まる夏休みには、ぜひ、学校生活という縛りから離れて、目をキ ラキラさせて遊ぶ機会が増えることを期待しています。そして、9月に大きく 成長した子供たちとの再会を楽しみにしています。

保護者の皆様、地域の皆様、一学期間、大変お世話になりありがとうござい ました。

お世話になります!学校評議員委嘱

去る6月26日、第1回学校評議員会を開催しま した。学校評議員の皆様には、学校へ来ていただき、 学校の様子、児童の様子を実際に御覧いただいて、 御意見、評価をいただくことになっております。第



1回は、校長から 学校経営方針を、 教頭から学校経営 概要の説明を行い

令和5年度 学校評議員

PTA代表 賀川 元史様 学識経験者 添野 明美様 民生委員 近藤 彰雨様 主任児童委員 齊藤 敏彦様 区長代表 橋本 文雄様

ました。また、児童集会「いじめ防止サミ ット」の様子や授業の様子を参観していた だきました。

今年もまた一年間、中村小の子供たちの 健やかな成長のために、よろしくお願いい たします。